

Un projet social et économique pour toutes et tous !

Toutes nos propositions sur Syndic'AL.fr/csealfr

La nouveauté de la révolution numérique à travers l'explosion de ses outils, l'entreprise digitale, voire l'usine 4.0, réside dans l'interaction entre les transformations de l'organisation du travail, des process d'industrialisation, des rapports entre l'individu et le collectif, d'impact sur les formes et le niveau d'emploi, le statut des salariés et l'exercice de la démocratie sociale.



Cette révolution préfigure un changement de société, voire de civilisation, qui se joue d'abord, en grande partie, au travail.

Ces profonds bouleversements interpellent tous les acteurs du monde de l'entreprise sur leurs responsabilités sociales, sociétales et économiques.

Aucun choix, aucune utilisation de technologie ne sont neutres. Il s'agit donc d'agir pour donner, ensemble, sens aux transformations induites par les Technologies de l'Information et de la Communication.

À la CGT, nous pensons que l'innovation technologique concourt à des innovations sociales et environnementales qui doivent être vecteurs de progrès social et économique.

Au risque sinon de stériliser toute dynamique collective, mais surtout de dissoudre le lien social et d'amplifier une société duale et précaire en niant notamment les équilibres de vie au travail – hors travail, d'égalité d'accès au numérique, le statut et la sécurité des salariés, l'utilisation démocratique des réseaux sociaux, la place des organisations syndicales dans le rapport social « digital ».

Des investissements en faveur de nos métiers et de nos emplois